

elemento muy negativo con el que tenemos que convivir en los próximos meses. Por eso nos hemos planteado un trimestre, medianamente normalizado de servicios, convocatorias y actividades. Eso si en el estricto cumplimiento de la normativa vigente en cada momento. Medidas e higiene, distancia social y uso de mascarilla.

De esta manera la previsión de actividades para este trimestre de octubre, noviembre y diciembre, conllevan una reducción del aforo a un máximo de 40 personas en el salón de actos como espectadores en espectáculos, asistentes a conferencias o participantes en ensayos, con sus distancias y mascarillas.

Así programaran sus actividades las aulas de divulgación cultural, literatura, pensamiento, música e historia. En la misma línea de actos las asociaciones de amigos de Albacete, Tomelloso y Daimiel. Las proyecciones del cine club, o las exposiciones de obra artística en el Salón de actos.

En cuanto a los ensayos, los grupos numerosos, han determinado retrasar su temporada de ensayos o estudiar nuevas formas de división del grupo por cuerdas, para reducir su aforo y poder hacer el necesario distanciamiento. Pero por el momento retrasan el comienzo de su ciclo de ensayos.

En cuanto a las excursiones, vamos a convocar solamente una a Toledo para diciembre, aunque de cara al nuevo trimestre tenemos varias iniciativas muy interesantes, el mini grupo de personas que están pendientes de las excursiones, mimándolas en todos los sentidos, escucharan como todos los demás cuantas sugerencias nos lleguen.

Pero durante este trimestre una de las actividades clásicas de la Casa ha sido siempre la Lotería de Navidad. Por supuesto que este año, la oferta es en el mismo sentido que otras ocasiones. Los socios sus amigos sus familiares y sus vecinos, esperan este año la Lotería de Navidad de la Casa de Castilla La Mancha de Madrid. Todos estamos seguros de que este año nuestro número será un número premiado. No hay duda, por lo tanto, se trata no de comprar para acumular, sino comprar como regalo de Navidad para todos nuestros compromisos.

Con este tipo de compra hacemos felices a todos aquellos a los que les regalamos una participación, felices y un poco más serenos, porque ya hemos dicho que este año toca. Y contribuimos al desarrollo de la vida de la Casa. Si alguno quiere adquirir la lotería sin acercarse por la Casa, seguro que lo resolvemos que se ponga en contacto con la Casa por la mañana y le propondremos la forma de hacerlo. Nuevas propuestas llegan con esta temporada de otoño, como los cursos de castañuelas y manejo de teléfonos, tablets y ordenadores. Ambos son propuestas interesantes en dos sentidos diferentes. El curso de castañuelas va encaminado a la puesta en valor de este instrumento tradicional de amplio